

Mostviertel

Pielachtaler Dirndlkirtag

Kirchberg
an der Pielach
24.+ 25. 9. 2016



© schwarz-koenig.at

MIT UNTERSTÜTZUNG VON LAND UND EUROPÄISCHER UNION



Europäischer
Landwirtschaftsfonds
für die Entwicklung
des ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete



Pielachtaler Dirndlkirtag

Kirchberg an der Pielach, 24./25. September 2016

Das Pielachtal feiert am 24. und 25. September zum elften Mal seinen traditionellen und genussvollen Dirndlkirtag. Schauplatz ist diesmal Kirchberg an der Pielach. Die Aussteller präsentieren am Standmarkt Kulinarisches und Handwerkliches rund um die Dirndl. Aus den süß-sauren Früchten stellen die Pielachtaler Köstliches her, beispielsweise Marmeladen, Edelbrände und Schokolade. Aber auch innovative Produktneuheiten mit Dirndl aus dem Pielachtal werden prämiert. Besucher erwartet ein abwechslungsreiches Programm: Die Wahl der neuen Dirndlkönigin und zahlreiche musikalische Highlights wie die „Edlseeer“ werden neben vielen anderen Programmpunkten für eine tolle Stimmung sorgen.

Sie wollen sich dieses Ereignis nicht entgehen lassen?

Informieren Sie sich über unsere Website:

www.pielachtal.info

Scannen Sie dafür einfach diesen QR-Code:



Information, kompetente Beratung und Prospektservice

Mostviertel Tourismus GmbH

Töpperschloss Neubruck, Neubruck 2/10

3283 Scheibbs

T +43 7482 204 44

office@mostviertel.at

www.mostviertel.at

www.pielachtal.info

